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REQUERIMENTO 
 

Aquando da visita oficial do Governo Regional dos Açores à Ilha Terceira, 

em Abril último, a senhora Secretária Regional dos Assuntos Sociais, 

afirmou que o edifício do novo centro de Saúde da Praia da Vitória seria 

entregue em finais do mês de Maio seguinte. 

Mais afirmou o referido membro do Governo que o processo de 

transferência do actual para o novo Centro de Saúde seria faseado em início 

do primeiro semestre do corrente ano estando concluído durante este ano e 

certo é que ainda não foi sequer iniciado tal processo de transferência 

continuando durante todos estes meses o edifício inexplicavelmente 

fechado. 

Tendo em conta as características das instalações em causa, conforme 

genericamente reconhecido, o novo Centro de Saúde da Praia da Vitória, 

deveria ter serviço de internamento. 

Tem constituído, também, ideia geral a necessidade de tal estrutura de 

saúde estar dotada de serviço de atendimento permanente (24 horas por 

dia). 

Com a transferência para as novas instalações foi suscitada a possibilidade 

de instalar no antigo edifício um Centro de Cuidados Geriátricos, 

conforme, aliás, prometido pelo Partido Socialista nas últimas eleições 

regionais, mas agora negado pelo Governo Regional dos Açores. 

Assim ao abrigo das disposições aplicáveis, os Deputados Regionais 

subscritores solicitam os seguintes esclarecimentos: 

 

1 - Porque razão o edifício do novo Centro de Saúde da Praia da Vitória  se 

encontra fechado  há meses, depois da Senhora Secretária Regional dos 
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Assuntos Sociais ter anunciado que o respectivo processo de transferência 

seria iniciado no primeiro semestre deste ano? 

 

2 - Para quando a abertura efectiva do novo Centro de Saúde da Praia da 

Vitória? 

 

3 - Será respeitada a vontade generalizada da população do Concelho da 

Praia da Vitória no sentido de a nova infra-estrutura de saúde estar dotada 

de serviço de internamento e serviço de atendimento permanente? 

 

4 - Será cumprida a promessa de instalar no actual edifício do Centro de 

Saúde da Praia da Vitória um Centro de Cuidados Geriátricos? 

 

Angra do Heroísmo, 10 de Dezembro de 2001. 

 

Os Deputados Regionais, Clélio Menezes, António Bento Barcelos e Raúl 

Aguiar Rego. 
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